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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 01/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno uno del mese di luglio, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. N817177 del 24/06/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:52 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, e Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Sinopoli e Dentici, con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente - chiede al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute del 27 e 28 Giugno 

c.a. 

Durante la lettura del documento alle ore 09:56 esce il V.P. Schiera e alle ore 09:58 entra il 

Cons. Lupo, alle ore 10:00 rientra il V.P. Schiera.  
Alle ore 10:01 il Presidente pone ai voti l’approvazione dei verbali del mese di giugno 2019  

l’esito è il seguente: 

  Presenti        8  

Assenti          2 (Buccola e Buonpasso) 

Favorevoli   8 

Astenuti       00  

Contrari      00  

I verbali sono approvati all’unanimità dei presenti e votanti.  

 Alle ore 10:02 esce per motivi Istituzionali il V.P. Schiera. 

 Il Presidente pone in discussione la Mozione al punto 6/e dell’O.d.G. avente per oggetto 

“Rifacimento marciapiedi Via Filippo Paruta” a firma dei Conss. Sinopoli e Ruggiero. 

 Il Segretario, su invito del Presidente legge l’oggetto della Mozione. 

 Il Cons. Ruggiero – illustra la mozione, riferendo delle continue lamentele dei cittadini che ogni 

giorno percorrono la Via Paruta, (da Via C. Terranova a Via Palmerino) e che in considerazione dello stato 

disastroso in cui versano i marciapiedi, sono costretti a camminare sulla carreggiata rischiando la loro 

incolumità. Il Consigliere insieme al collega Sinopoli ha constatato che i cercini intorno agli alberi in alcuni 

punti risultano rialzati anche di mezzo metro. 

 Il Cons. Sinopoli – conferma quanto espresso dal collega e riferisce che in alcuni tratti il 

marciapiede risulta addirittura mancante o con il basolato completamente divelto, a causa, probabilmente, 

anche degli interventi della Rap, eseguiti con le ruspe, per le periodiche raccolte straordinarie di rifiuti e di 

ingombranti abbandonati. 

 Il Cons. Dentici – concorda con quanto espresso dai colleghi e si dichiara favorevole alla mozione. 

Chiede inoltre al Presidente di sollecitare la richiesta, già fatta in precedenza, di un cronoprogramma di 

interventi per conoscere quali verranno eseguiti a breve. 

 Alle ore 10:06 entra il Cons. Buonpasso, alle ore 10:07 esce il Cons. Lupo ed entra il Cons. 

Buccola. 

 Il Cons. Di Vincenti – ribadisce lo stato di pericolo per i cittadini che percorrono i marciapiedi, a 

causa della piantumazione dell’errata tipologia di alberi. Considerato che l’Amministrazione si è resa 

finalmente conto di questo, spera che al più presto si dia inizio agli interventi. 

 Alle ore 10:10 rientra il Consigliere Lupo. 
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 Il Presidente – afferma che la situazione dei marciapiedi, nella via in esame come anche nell’intera 

Circoscrizione, è drammatica poiché le radici degli alberi hanno sollevato marciapiedi interi e in diversi 

punti questi risultano ormai quasi inesistenti. Occorre quindi verificare quali siano i siti più danneggiati e 

pericolosi per l’incolumità dei cittadini, al fine di inviare una relazione dettagliata a RAP e RESET che 

consenta interventi mirati. Il Presidente propone quindi di sospendere la Mozione letta oggi e chiudere i 

lavori per eseguire dei sopralluoghi. 

  La maggioranza dei presenti concorda sulla proposta del Presidente e la mozione viene 

momentaneamente sospesa. 

Il Presidente passa poi alle comunicazioni. 

 Il Cons. Dentici – riferisce di avere appreso degli avvicendamenti ai vertici burocratici 

dell’Amministrazione e si augura che arrivino segnali positivi da questi particolarmente per ciò che attiene 

alle figure apicali della Polizia Municipale. Queste ultime infatti non hanno reso un buon servizio di 

controllo di quei cittadini, che inosservanti delle regole per la raccolta dei rifiuti, hanno creato delle 

discariche abusive in tutta la città. 

 Il Presidente - afferma che l’avvicendamento è al momento solo un provvedimento annunciato e 

che verrà approvato oggi in Giunta Comunale. I vertici della P. M. sono stati esautorati in seguito agli scarsi 

risultati riportati a seguito dei controlli sul mancato rispetto degli orari di conferimento rifiuti, poche anche le 

multe elevate dagli agenti e gli introiti derivati. La situazione dei rifiuti è peggiorata anche per la crisi 

organizzativa della RAP ed a riguardo il Presidente riconferma l’idea del Consiglio di utilizzare come CCR 

l’area adiacente al parcheggio Basile ritenuta più idonea. Spera che l’Assessore Catania tenga conto del 

volere espresso dal Consiglio di Circoscrizione. Fra qualche giorno dovrebbe quindi esserci un nuovo assetto 

della macchina burocratica del Comune con particolare attenzione al riordino generale degli uffici. Si 

prevede che le 8 Circoscrizioni avranno due soli Dirigenti, uno per le questioni di competenza delle stesse ed 

uno per gli affari burocratici. Il Presidente chiederà poi un incontro con gli Assessori per l’avvio del 

decentramento. 

 Alle ore 10:18 escono i Conss. Buccola e Buonpasso. 

Il Cons. Di Vincenti – con riferimento all’esautorazione dei vertici dei VV.UU. per il mancato 

controllo sul conferimento dei rifiuti e la conseguente nascita di diverse discariche di rifiuti e ingombranti, 

afferma che ogni Consigliere, conoscendo il proprio territorio, può contribuire indicando con precisione quali 

sono i siti più critici per il conferimento di rifiuti e di ingombranti, in una nota comune da trasmettere poi al 

nuovo comandante dei VV. UU. 

Alle ore 10:20 durante l’intervento del Cons. Di Vincenti entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente - alle ore 10:30 in considerazione che la maggioranza dei Consiglieri presenti è 

favorevole alla sua proposta, chiude la seduta.  

        

 
 f.to Il Segretario                                                                              f.to Il Presidente  

     Esperto Amministrativo                                                                           Silvio Moncada  

          Rosalba D’Antoni  

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 


